
CLAUDIA RUIZ :

Bonjour ou bonsoir. Bienvenue à cet appel de LACRALO. Nous sommes le 25 janvier 2021 et il est 23 h 00 UTC.

Aujourd'hui, sur le canal anglais, nous avons Sergio Salinas Porto, Adrian Carballo, Sylvia Herlein-Leite, Lilian Yvette De Luque, Hannah Frank, Lito Ibarra, Luis Sergio Valle Sejas, Laura Margolis, Marcelo Rodriguez, Johnny Laureano et Gilberto Lara. Sur le canal anglais, nous avons Dev Anand Teelucksingh. Nous avons reçu des excuses d'Humberto Carrasco.

Au niveau du personnel, nous avons Heidi Ullrich, moi-même, Claudia Ruiz, et Silvia Vivanco. Nos interprètes pour l'espagnol sont Paula et Marina, Bettina et Esperanza pour le portugais et Jacques et Claire pour le français.

Avant de commencer, j'aimerais vous rappeler qu'avant de prendre la parole, il faut indiquer son nom pour la transcription et pour l'interprétation.

Je vais maintenant donner la parole à Sergio Salinas Porto.

SERGIO SALINAS PORTO :

Merci beaucoup Claudia.

Bienvenue. C'est un plaisir d'être avec vous ce soir. C'est notre premier appel de l'année et je vois qu'il y a de nombreuses personnes qui représentent de nombreux pays et régions. Nous devrions être très fiers

Remarque : Le présent document est le résultat de la transcription d'un fichier audio à un fichier de texte. Dans son ensemble, la transcription est fidèle au fichier audio. Toutefois, dans certains cas il est possible qu'elle soit incomplète ou qu'il y ait des inexactitudes dues à la qualité du fichier audio, parfois inaudible ; il faut noter également que des corrections grammaticales y ont été incorporées pour améliorer la qualité du texte ainsi que pour faciliter sa compréhension. Cette transcription doit être considérée comme un supplément du fichier mais pas comme registre faisant autorité.

et très heureux de cela, de voir cette diversité culturelle ici présente à LACRALO durant cet appel virtuel.

Je vais maintenant donner la parole à notre secrétaire, Harold Arcos. Et nous commençons tout de suite avec notre ordre du jour.

HAROLD ARCOS : Merci Sergio. J'espère que vous m'entendez bien.

SERGIO SALINAS PORTO : Oui, on vous entend. Peut-être que votre micro n'est pas allumé ?

HAROLD ARCOS : Allô ? Je parle, je suis en ligne.

SERGIO SALINAS PORTO : On ne vous entend pas, Harold.

ADRIAN CARBALLO : Je crois que quelqu'un a été déconnecté.

HAROLD ARCOS : Vous m'entendez maintenant ? Je ne sais pas ce qui se passe, je n'étais pas en mode silencieux.

Je vais maintenant parler de l'analyse de notre ordre du jour que vous pouvez voir à l'écran. Nous allons commencer avec Vanda Scartezini qui va nous parler d'une expérience de responsabilisation pour les femmes au niveau du DNS. Ensuite, il y a des commentaires des membres de

l'ALAC de la part de Sylvia Herlein. Il y a les mises à jour régionales. Sergio nous parlera de cette assemblée générale virtuelle, de la prochaine réunion de l'ICANN 70 et des aspects numériques de LACRALO. Nous allons ensuite parler des actions et des stratégies des groupes de travail des réseaux sociaux de la part de Lilian De Luque pour l'ICANN70. Et tout autre point que vous pouvez rajouter si vous le désirez à l'ordre du jour au point 8. Maintenant, si vous voulez rajouter quelque chose ou si vous voulez modifier de cette manière l'ordre du jour.

Sans plus attendre, nous allons adopter tel quel l'ordre du jour. Sergio, vous avez la parole.

SERGIO SALINAS PORTO : Merci beaucoup Harold.

Nous allons maintenant avoir le premier point à l'ordre du jour de la part de Vanda Scartezini qui a 10 minutes et qui, je crois, va nous présenter quelques diapositives.

VANDA SCARTEZINI : Oui. J'ai envoyé au personnel une présentation PowerPoint que je ne vois pas à l'écran, ce n'est pas la bonne. Celle-là, c'est pour Lilian. Voilà. Donc commençons.

Les femmes et le DNS. Qu'est-ce que cela veut dire ? C'est un groupe qui a été établi en 2009 et ce sont des femmes qui travaillent à la responsabilisation, à donner plus de pouvoir aux femmes au sein du système de noms de domaine, DNS, pour réseauter, pour motiver de

nombreuses femmes et pour connaître le succès dans toutes les régions de l'ICANN.

Nous avons commencé ce groupe de femmes qui travaillent au sein du DNS avec un petit-déjeuner. Nous avons invité les personnes à présenter des points qui les intéressaient et différentes thématiques, parfois techniques, mais en tout cas, toujours en rapport avec l'ICANN, avec les régions de l'ICANN. Nous sommes parrainés à ce niveau pour ces manifestations. Et nous invitons au début uniquement des femmes. Nous avons toujours eu des membres du Conseil d'Administration, le PDG de l'ICANN, qui nous rendaient visite et intervenaient et c'était toujours très intéressants, ces petits-déjeuners femmes du DNS. C'est donc un mouvement qui, dès le début, était présent à l'ICANN.

Au début, pour commencer, nous nous réunissions très tôt le mardi matin au petit-déjeuner pour ces femmes du DNS. Et après quelque temps, ces femmes ont demandé de faire quelque chose d'un petit peu différent et d'organiser quelque chose de soir parce que beaucoup de ces femmes étaient occupées tôt le matin, et on ne pouvait pas continuer les conversations et prendre des contacts parce que la réunion de l'ICANN commençait elle aussi relativement tôt.

On a commencé le mardi soir ou un peu plus tard comme on a fait lundi. On a aussi organisé cela le samedi et le dimanche avant la réunion présentielle. Et la mission de ce groupe était d'attirer les femmes, de les encourager, de les soutenir au sein de leur ALS. On voulait une plateforme, on avait un réseau, on a créé un site internet, on a utilisé les réseaux sociaux et on a réuni 300 et quelque femmes du monde entier, de 79 pays. Et on a commencé à chercher aussi à atteindre les

jeunes et les étudiants pour les encourager à faire des études dans le domaine de la technologie et dans le domaine des réseaux. C'est la même chose en anglais, vous pouvez passer.

Suite à la pandémie de la covid-19, l'année dernière, nous avons dû nous arrêter un petit peu. Nous nous sommes arrêtées en 2019 en réalité parce que nous avons des situations compliquées. Les femmes qui ont commencé cela avaient des difficultés, donc on a changé l'organisation.

J'ai créé au Brésil, parce qu'il en existait le besoin, un système officiel. On a essayé de le faire aux États-Unis. On voulait avoir notre propre registre. Donc on l'a fait au Brésil. On a fait toutes les démarches nécessaires. Ensuite, on a appelé d'autres membres pour qu'elles participent, comme par exemple [inaudible], qui a commencé à participer activement et qui nous a aidées à tout réorganiser. Ensuite, à cause de la covid-19, nous n'avons pas fait grand-chose pendant cette année-là. On n'était pas bien organisé et c'était compliqué.

Maintenant, on a décidé dans le groupe qu'on allait organiser quelque chose au cours de la prochaine réunion de l'ICANN70. Donc on a parlé avec Carmen, avec [inaudible] des États-Unis, avec Cheryl et d'autres femmes. On a réfléchi un petit peu à ce qu'on pouvait faire et on a décidé de faire un panel de projections de données dans la région. Ou bien, si on y arrivait, on pourrait essayer de trouver un horaire de travail qui soit possible pour tout le monde qui nous permette de ne pas travailler en pleine nuit, on pourrait travailler toutes ensemble au niveau du monde entier. Notre objectif est d'avoir un panel avec des membres appartenant aux différents pays et régions pour discuter de la

protection des données et des lois qui existent dans les pays, de parler de la perception sociale et de faire une évaluation de la situation actuelle.

On a demandé à l'ICANN de nous fournir une séance de 60 minutes et il est aussi probablement que l'on organise cela pendant la semaine de préparation qui aura lieu du 8 au 11 mars. Mais nous sommes encore en train de nous organiser ici. Ce que nous pouvons faire, c'est de parler avec des membres de LACRALO pour que tout le monde connaisse l'existence pour nous aider à réunir davantage de femmes, pour que d'autres femmes se joignent à ce mouvement. C'est gratuit.

Notre objectif est de maintenir et d'envoyer des informations, d'échanger des informations. Et avec d'autres collègues, cela a pu aussi donner lieu à des opportunités d'affaires avec l'Europe ou autres. Pendant ces dernières années, on a aussi célébré ou organisé des chapitres. On a remis des certificats ou des diplômes aux gens, ce qui nous a permis d'organiser des petites réunions, de petites célébrations.

Il y a Maureen, il y a Cheryl, Carla, beaucoup de femmes sont présentes et nous suivent et continuent à travailler et essayent d'intégrer davantage de femmes à notre activité afin de diffuser l'importance du travail concernant le DNS et afin de donner aux femmes les plus jeunes l'occasion de travailler dans le domaine de la technologie, de l'internet et de se développer dans ce sens.

Je ne veux pas prendre plus de temps, c'était juste pour vous raconter un petit peu ce que nous faisons et de préparer cette séance pour la prochaine réunion et pour vous dire que nous sommes en train de faire un appel à participation pour qu'il y ait davantage de participation des

femmes dans la région. Tout cela, bien sûr, concerne les personnes intéressées par la protection des données dans notre région et dans le monde entier.

Je vous remercie Sergio et je vous redonne la parole. Merci.

SERGIO SALINAS PORTO : Merci Vanda. Je pense que toute votre région va devoir développer un petit peu plus son activité pour qu'il y ait davantage de femmes dans ce groupe. Il est important d'autonomiser les femmes de la région d'Amérique latine et des Caraïbes pour que l'internet soit plus fort. Il faut insister là-dessus.

Je vais maintenant donner la parole à Sylvia Herlein, une autre femme, qui va nous faire une présentation concernant l'ALAC. Sylvia, vous avez six minutes. Je vous donne la parole. Allez-y Sylvia.

VANDA SCARTEZINI : Les femmes sont en train d'envahir LACRALO.

SERGIO SALINAS PORTO : Oui, c'est très bien. Je pense que l'internet est en train de se féminiser ici.

SYLVIA HERLEIN LEITE : Bonjour à tous. Aujourd'hui, je vais parler en tant que membre de l'ALAC. Et je voulais vous dire que l'équipe d'ALAC travaille beaucoup parce qu'elle doit travailler.

L'année dernière, nous avons eu une année de travail intense, comme cette année d'ailleurs, et je voulais vous raconter un petit peu les dernières choses que nous avons faites l'année dernière.

En 2020, pendant la semaine de Noël du 22 décembre, on nous a envoyé du matériel à lire et il fallait voter. Nous avons approuvé deux nouvelles ALS d'AFRALO, une de Tanzanie et une autre du Ghana, qui ont été formées par des femmes aussi dans la région. Ces documents sur lesquels nous avons dû voter, un de ces documents est un ABR qui est un document qui vise à évaluer et réviser les résultats des identificateurs techniques publics. Cela concerne les fonctions de l'IANA, donc c'est quelque chose de très technique et c'est très intéressant. Cette déclaration a été élaborée et c'est un travail qui a été dirigé par Ricardo Holmquist. Quatorze des 15 membres ALAC ont voté en faveur de l'approbation de cette déclaration qu'ALAC va effectuer.

Ensuite, il y a eu un autre document que nous avons dû lire et approuver, toujours mené par Ricardo, et qui concerne la version préliminaire du budget et plan opérationnel de l'IANA 2022. On a voté 30 % d'augmentation par rapport au budget précédent. L'ALAC est ravi de voir cette augmentation parce que cela veut dire que nous aurons davantage d'argent pour tous nos projets, tout ce que nous essayons de mettre en place.

Cette année, en 2021, nous avons déjà voté sur deux points, dont un sur un document nommé PDP SubPro. Il s'agit du rapport final sur ce point-là. Il s'agit des procédures ultérieures de la GNSO. C'est quelque chose de très intéressant que je vous conseille de lire. C'est un travail qui a impliqué cinq ans de travail pour la GNSO.

Pour l'ALAC, six de nos membres se sont réunis. J'aimerais les nommer parce qu'ils ont dû travailler très fort pour faire le travail : il s'agit de Justine Chew, de Jonathan Zuck, de Marita Moll, de Christopher Wilkinson, d'Yrjö Länsipuro et d'Alan Greenberg. Il s'agit d'un résumé des cinq années de travail qui ont été effectuées avec la GNSO pour parvenir à un consensus concernant les recommandations et les orientations pour les travaux de procédures ultérieures pour un nouveau programme de nouveaux gTLD. C'est la partie positive dont nous sommes très heureux.

Par ailleurs, le groupe de travail, ces personnes que j'ai mentionnées, a découvert certains défauts, certaines choses qui n'ont pas été mises en œuvre et hélas, on n'a pas lancé les procédures, par exemple en ce qui concerne l'utilisation malveillante du DNS ou l'engagement volontaire. Je crois qu'ici il faut alerter, féliciter d'un côté mais alerter de l'autre le fait qu'il y a d'autres thèmes comme ceux que je viens de mentionner sur lesquels il faut continuer à travailler et qu'il faut continuer à réviser. Donc nous vous recommandons de les lire. Je vais vous envoyer le lien pour que vous puissiez les lire.

Et le dernier document que nous avons dû lire cette semaine, il s'agit d'un document qui s'appelle ODP. Il s'agit de la phase de conception opérationnelle. Il était sous la responsabilité d'Alan Greenberg et d'Hadia Elimawati. L'At-Large supporte une étape de conception opérationnelle qui fournit des informations afin de prendre des décisions. Cela a trait aux décisions des politique et aux rapport avec le Conseil d'Administration de l'ICANN pour que toutes les parties

prenantes, pour tout sujet, puissent faire entendre leur voix, donc que la décision soit une décision majoritaire ; c'était extrêmement important. Merci beaucoup Harold. À la base, c'est ce sur quoi nous travaillons à l'ALAC.

Merci beaucoup de votre attention. Et je continuerai à vous informer des avancées de l'ALAC. Merci beaucoup.

SERGIO SALINAS PORTO : Merci beaucoup Sylvia. Très bonne mise au point, très bon rapport d'effectués. L'ALAC travaille avec acharnement et il est extrêmement important pour nous de suivre ce qui se fait au niveau de l'ALAC et le haut niveau d'engagement qui existe avec des membres du Conseil d'Administration au sein de l'ALAC.

Maintenant, je vais vous parler de ce qui se passe au niveau régional. Il y a quelques points que je dois souligner. Nous allons parler de la réunion ICANN70 au quatrième point mais tout d'abord, nous allons parler de l'assemblée générale virtuelle.

VANDA SCARTEZINI : Est-ce que je peux prendre la parole s'il vous plaît ?

SERGIO SALINAS PORTO : Oui, absolument. Allez-y.

VANDA SCARTEZINI : Je voulais rajouter quelque chose sur ce qu'a dit Sylvia.

C'est tout à fait intéressant et utile pour nous de suivre ces présentations parce qu'il y a un travail excellent qui est effectué, notamment sur l'éventuelle nouvelle série de gTLD. C'est très important ce travail de développement de politiques de l'ALAC.

Je crois qu'on ne doit pas suivre tous les autres débats parce que Justine nous donne un rapport absolument complet et remarquable sur les procédures ultérieures.

Et pour information également, ce que je voulais dire, c'est que je suis membre du groupe de travail des ccTLD qui travaille à un PDP, un processus de développement de politiques, pour les noms de pays et les codes des pays pour le retrait de certains ccTLD et d'autres point en rapport avec cela. Dès que j'aurai plus d'informations, je les partagerai avec vous. Merci beaucoup.

SERGIO SALINAS PORTO :

Merci Vanda.

Quelques commentaires sur cette assemblée générale virtuelle, qui se déroulera dans le cadre de l'ICANN70 et qui se tiendra la semaine précédant la réunion de l'ICANN70 – et je crois que cela va se chevaucher un petit peu. Si j'oublie quelque chose, dites-le-moi, mais je crois qu'on a des réunions aussi qui font partie de l'ICANN70 et il y aura des réunions qui se dérouleront la semaine avant la réunion de l'ICANN, donc la semaine pré-réunions.

Je crois qu'il y a deux défis à relever pour nous. Tout d'abord, nous allons devoir travailler virtuellement. Nous n'allons pas nous retrouver à l'assemblée générale, mais nous essayerons de nous retrouver à Porto

Rico dans un an à San Juan. Au sein de LACRALO, nous avons 60 organisations participatives et nous devrions avoir une représentation des 60 organisations lors de l'assemblée virtuelle et je ne sais pas si nous avons la page wiki pour le montrer sur l'écran. Vous avez accès à cela ?

SILVIA VIVANCO : Oui.

SERGIO SALINAS PORTO : Comme vous pouvez le voir, il y aura trois réunions de 90 minutes. Première réunion, nous aurons les rapports institutionnels effectués par le président et le secrétaire de la région. Nous en apprendront plus sur ce qui se passe dans la région. Nous allons parler du travail qui n'a pas encore été effectué, nous allons effectuer des rapports lors de cette assemblée générale et nous parlerons de la préparation de 2022.

Le deuxième jour, nous travaillerons à la stratégie de LACRALO. En fait, ce sera la partie finale d'un travail qui sera lancé dans les jours à venir, donc on parlera de la stratégie sur cinq ans à LACRALO. Et cela couvrira une partie de notre mandat, du mandat actuel du leadership, mais également deux équipes de leadership qui nous suivront sur les cinq ans à venir. Donc nous allons suivre cette planification stratégique quinquennale avec le groupe GSE et avec le processus de planification stratégique de l'ICANN. Nous allons lancer le débat et j'ai quelques idées à l'esprit. Ce sera nécessaire d'avoir des documents pour lancer la réflexion. Nous avons besoin dans tous les cas de figure d'avoir un

document écrit pour avancer pour commencer notre travail, envisager notre travail sur les cinq ans à venir.

Je crois que nous avons tous ces thèmes qui seront couverts et nous devons spécifier les tactiques que nous allons utiliser pour atteindre ces objectifs. Ce sera très important pour nous d'avoir une discussion très honnête, très franche pour voir quelles sont nos attentes pour ces cinq ans à venir. Nous avons, comme je l'ai dit, 60 organisations, mais toutes les organisations ne participent pas au travail de la région. Donc beaucoup de nos attentes vont s'appliquer à la plupart des 60 organisations, mais en fait, c'est plutôt un chiffre de 25 organisations. Donc je crois qu'il faut fixer des objectifs réalistes et atteignables. Claudia, vous pouvez nous indiquer cela à l'écran ? Descendez un petit peu s'il vous plaît.

Et nous avons notre troisième journée ; ce sera une table ronde LACRALO. Et ce que nous avons prévu, c'est de commencer une discussion avec différentes parties prenantes, donc un débat sur ce qui se passe au sein de l'ICANN pour connaître un petit peu les stratégies de ces autres entités et institutions de l'ICANN, qui font tout à fait partie de notre écosystème. On va essayer de bâtir une synergie au niveau de la région et au niveau de ces entités. Les parties prenantes de l'écosystème peuvent se soutenir mutuellement. Il est important de savoir un petit peu ce qui est fait dans d'autres niveaux de l'écosystème. Nous aurons une manifestation sociale. Je me rappelle dans le passé nos fonctions sociales qui se déroulaient et je me rappelle plus particulièrement d'une où Alberto Soto qui travaillait énormément et qui nous a présenté deux personnes autochtones, de l'artisanat et des produits artisanaux, et c'était tout à fait fascinant. C'est comme cela

que l'on terminait parfois nos soirées. Vanda, je pense, vous vous en rappelez.

VANDA SCARTEZINI : Oui, c'est exact.

SERGIO SALINAS PORTO : C'est parce qu'on était en personne, sur place, tous ensemble, réunis. Donc nous devons penser différemment maintenant, nous devons penser virtuellement, avoir une activité virtuelle.

Au niveau du Conseil d'Administration, nous en avons parlé et nous en avons parlé avec d'autres collègues. Peut-être avoir une vidéo musicale. Vanda allait trouver de la musique promotionnelle de divers états pour faire une vidéo et montrer une vidéo de musique typique de notre région.

VANDA SCARTEZINI : J'ai déjà donné à Harold le prix pour éditer et monter cette vidéo. Le travail préliminaire est déjà effectué et on recherche de la musique, des publicités de divers pays, mais de la musique qui soit libre de droits pour qu'on puisse l'utiliser pour promouvoir le pays, donc de la musique qui promeut les pays de notre région et de la musique libre de tout droit. Donc on peut associer ces musiques à divers pays très fortement.

SERGIO SALINAS PORTO : Un commentaire s'il vous plaît. Nous avons reçu quelques propositions pour avoir des cours de danse éventuellement. Au Brésil, on a la samba,

le tango, la cumbia. Donc je pensais que c'était un petit peu difficile, parce que pour danser, il faut se mettre un peu plus loin de l'ordinateur et vous avez besoin peut-être de haut-parleurs pour écouter ce qui est dit, pour bien entendre la musique. Donc nous devons rajouter quelque chose, un autre élément à cette fonction sociale.

Je sais qu'on a déjà vu des activités typiques de Malaisie, mais cela n'a pas été très fréquent. Lorsqu'on est virtuels, on ne sait pas exactement combien de personnes on a. J'ai invité Alberto Soto à contribuer également pour que l'on puisse se retrouver ensemble et pouvoir débattre et pour voir un petit peu ce que l'on peut trouver.

Je vois qu'Alberto a levé la main. Avant de donner la parole à Alberto, j'aimerais dire quelques points. Alejandro, je vous donne la parole tout à l'heure. Nous allons avoir besoin d'Alberto pour planifier la table ronde que nous allons organiser. Je dirais qu'Alberto est le premier volontaire, donc nous lui souhaitons la bienvenue. Je crois que Vrikson et Alberto sont là. Je donne la parole à Alberto.

ALBERTO SOTO :

À propos de ce que Vanda disait, ce soir-là où nous avons revêtu les costumes typiques de notre pays, nous avons aussi fait des adieux à Fadi et on lui avait offert des clés USB avec de la musique et nous étions 20 pays qui appartenaient à LACRALO. On avait réuni de la musique de chaque pays et des vidéos avec des paysages, des choses typiques de chaque pays ; donc cela a déjà été fait. Si vous voulez, je peux le remettre à jour et vous l'envoyer. C'est déjà fait, donc je peux travailler là-dessus. Je peux aussi parler avec quelqu'un qui a déjà fait une réunion virtuelle en Europe un petit peu du type que propose Sergio.

Donc je peux parler à cette personne et voir un petit peu quelle a été son expérience dans ce sens. Merci.

VANDA SCARTEZINI : Merci beaucoup Alberto. Je crois qu'on pourrait faire un groupe de travail qui se chargerait de faire cela, un groupe de travail qui soit fonctionnel avec deux ou trois personnes seulement, mais pour partager le travail. Sergio, on ne vous entend pas.

SERGIO SALINAS PORTO : Merci Alberto. Je prends note. Et je demanderai à Silvia si on peut recevoir le soutien du personnel de l'ICANN qui nous accompagne.

SILVIA VIVANCO : Bien sûr, vous pouvez compter là-dessus.

SERGIO SALINAS PORTO : Merci beaucoup. Si vous êtes d'accord, nous allons prendre la proposition de Vanda de créer un groupe de travail de deux ou trois personnes pour que cet événement ait un impact. Personnellement, dans l'organisation à laquelle j'appartiens qui s'appelle Internauta, je ne suis pas cela parce que je n'aime pas m'en occuper. Je préfère m'occuper d'autres choses, pas vraiment des événements sociaux. On a besoin que quelqu'un s'en occupe pour une question de marketing dans notre région et pour que notre région donne une bonne impression. Donc on a besoin de quelque chose qui soit plein d'énergie. Alberto et Vanda, réunissez-vous. On peut voir si quelqu'un d'autre veut vous

accompagner et se joindre à ce groupe. Je vois qu'il y a Laura. Laura, est-ce que vous pourriez nous accompagner pour faire ce travail ?

LAURA MARGOLIS :

Oui, je suis là.

Non, je n'ai pas beaucoup de temps. Je travaille à la ccNSO et cette année, vraiment, je me suis engagée envers eux. Vous pouvez compter sur moi.

Justement, je voulais vous raconter qu'il y a quelque temps, il y a eu un événement de la réunion, une réunion qui a eu lieu dans la région d'Amérique latine et des Caraïbes. C'était pour l'ICANN et c'était la semaine LAC du DNS qui a eu lieu de manière virtuelle cette année et ils ont engagé un couple de DJ latins qui ont animé la réunion et ils ont fait du bon travail. On peut demander à ceux qui ont organisé cela. Je crois que c'était une bonne idée. Ils ont animé cette réunion sociale, parce que sinon, comment faire ? Une fois que les gens sont réunis, c'est difficile. Je ne sais pas trop comment on pourrait faire. C'était un groupe et c'était très bien organisé et c'était très amusant. Donc je crois qu'on pourrait considérer la possibilité de les engager à nouveau.

VANDA SCARTEZINI :

Oui, c'était Daniel. Si vous voulez, j'en parle avec eux et je l'appelle demain.

LAURA MARGOLIS :

Oui, parce que c'était très bien. Je pensais peut-être que virtuellement, cela allait être plus ennuyeux mais cela n'a pas du tout été le cas. C'était

très sympa, très bien organisé avec deux personnes qui ont fait des concours de danse, qui ont dansé sur différents rythmes latins et c'était très bien, c'était une bonne idée. On pourrait le refaire, cela nous permettrait de résoudre plusieurs problèmes d'organisation.

SERGIO SALINAS PORTO : Merci Laura. Je vais noter et je vais demander à ce que plusieurs personnes se portent volontaires pour nous aider.

VANDA SCARTEZINI : La main d'Alberto est levée.

SERGIO SALINAS PORTO : Alberto ?

On a deux femmes et un homme. C'est toujours les femmes qui se portent volontaires. Donc mettez-vous d'accord. Hannah, Alberto, Vanda, je me joindrai à vous. Ma présence se limitera à vous accompagner ; je ne suis pas très bon pour tout cela. Mais essayons de trouver, peut-être Vanda, tu vas essayer de parler avec Daniel Fink pour voir ce qu'il peut nous proposer.

Nous allons revenir à notre ordre du jour. Plan stratégique de LACRALO 2022-2026, il faut en discuter avec le Conseil d'Administration. Nous avons une réunion cette semaine et nous avons déjà le premier volontaire, mais nous avons besoin d'autres volontaires ; nous devons y réfléchir tous ensemble pour qu'entre maintenant et le mois de mars, on continue à travailler sur le plan stratégique, qui a un rôle très important pour avancer au niveau de la région. C'est la seule manière

de pouvoir le faire. Nous devons penser à des manières stratégiques d'avancer dans notre travail. On va ajouter cela comme action à suivre sous peu. Je pense qu'avec Silvia Vivanco, on va se réunir pour voir les thèmes que nous [avons] abordés lors de la réunion avec le Conseil d'Administration.

Prochain point, LAC numérique. On a soumis un projet pour obtenir un financement. Alejandra a fait une contribution importante. Je crois que cela correspond plus ou moins à ce qui a été proposé. On a amélioré ce projet et ce projet maintenant aborde deux questions.

Première chose, la discussion sur les questions liées au DNS associées à l'acceptation universelle et deuxième point, les infrastructures associées internet comme service public essentiel et d'autres thèmes qui peuvent surgir dans le cadre de l'Amérique latine et des Caraïbes. Notre objectif est d'arriver au mois d'août avec une bonne discussion déjà pour que cela puisse avoir un impact sur notre région. Donc il nous faut réunir de bons intervenants et il nous faut revoir les ordres du jour et on voudrait qu'il y a des représentants de la société civile, des états, des entreprises et du secteur académique. Alejandro a donné quelques exemples de la façon dont on organisait tout cela au Mexique et je pense que c'est la même chose pour l'Argentine. On a de très bonnes universités nationales qui pourraient apporter leur intelligence. Je n'y avais pas pensé et ils doivent participer, ils doivent être présentes, on doit en tenir compte.

Si l'on obtient le financement, on pourrait organiser cela. C'est maintenant pour trois choses : quelqu'un pour les réseaux sociaux, le Zoom pour avoir les caractéristiques nécessaires de Zoom et avoir un

service d'interprétation en espagnol, en portugais, en français et en anglais. Je crois que c'est tout.

C'est un événement qui, vu l'ampleur et le nombre de personnes, qui va être important, qui va avoir un impact politique important. Notre objectif est que la société civile ait davantage de relations avec les gouvernements pour intervenir davantage sur les politiques publiques, les noms de domaine, le DNS. On a besoin de la société civile. Il y a déjà des organisations qui se sont rapprochées de l'état pour parler des politiques publiques et d'autres organisations comme LACRALO qui ne l'ont pas fait. Nous devons renforcer ces liens qui sont des liens importants pour le changement structurel de l'internet dans notre région. Nous devons présenter l'agenda de l'ICANN auprès des gouvernements. Nous devons en parler aux gouvernements pour que les gouvernements améliorent et soutiennent la qualité de notre écosystème. C'est le cadre sur lequel nous devons commencer à travailler. C'est très important que nous ayons cette vision nous permettant de garantir une grande audience pour LAC numérique.

Il nous faut garantir deux points importants : un public et un lien avec les gouvernements. Cela est fondamental pour que ce projet puisse arriver à bon port. Ensuite, les universités, les entreprises, nous entrerons en contact avec eux bien sûr, mais je pense qu'une interaction avec les gouvernements est très importante. Nous devons garantir dans chacun de nos pays d'avoir une relation solide nous permettant d'avoir une approche, une vision de l'académie, de l'entreprise, de l'état avec la vision de ce que peut être l'impact sur les politiques publiques.

Harold, allez-y, vous avez la parole.

HAROLD ARCOS :

Merci Sergio. Vous m'entendez ?

Je voulais juste ajouter que la commission des finances d'ALAC s'est réunie à deux reprises et on a présenté cette proposition et on peut faire des modifications si cela est nécessaire. Actuellement, nous sommes dans la dernière semaine et notre projet a aussi le soutien de l'équipe de l'ALAC de l'Amérique latine et des Caraïbes et c'est important d'inclure toutes ces personnes pour avoir un scénario favorable pour les prochaines années puisqu'à partir de juillet 2021 jusqu'à juin 2022, nous avons le nouvel exercice fiscal et ce serait bien de pouvoir faire une réunion en semi-présentiel qui serait considérée et que notre demande de budget soit approuvée.

Je vous remercie Sergio.

SERGIO SALINAS PORTO :

Merci beaucoup Harold de cette contribution et clarifications. Très bien.

Je crois que pour l'ICANN70, nous avons un autre point à aborder, qui est le travail que nous allons conduire avec Jose Arce. Je n'ai pas trouvé beaucoup de temps. Jose, je sais que vous êtes ici avec nous, donc nous allons travailler ensemble et à tout moment, nous pourrons communiquer et travailler. Donc je vous contacte pour une réunion de travail. Je vois que vous avez de très belles photos, je crois que vous êtes en train de faire un barbecue peut-être.

JOSE ARCE : Pas de problème.

SERGIO SALINAS PORTO : Un point important en rapport avec l'ICANN70 mais aussi avec la vie publique de LACRALO au niveau de notre liste de diffusion, de nos réunions sur Zoom et ainsi de suite, ce sont les stratégies que nous avons pour les réseaux sociaux. Nous avons un groupe de travail des réseaux sociaux et moi, je vois deux niveaux. À l'ALAC, nous avons Lilian qui travaille beaucoup à l'ALAC pour les réseaux sociaux et pour ces stratégies et nous voyons des propositions que nous avons obtenues, mais nous devons également réfléchir à nos propres contributions avec Marcelo Rodriguez. Nous devons voir comment le groupe de travail ALAC et le groupe de travail LACRALO peuvent collaborer.

Je vais donner la parole pour sept minutes à Lilian et ensuite à Marcelo Rodriguez. Lilian, vous avez la parole.

LILIAN YVETTE DE LUQUE : Bonsoir. Merci Sergio.

Ce n'est pas ma présentation... Claudia, ce n'est pas ma présentation qui est à l'écran, ce n'est pas ce que j'ai envoyé ce matin. D'accord.

Comme vous le savez, en accord avec la rotation que nous avons pour le groupe de travail des réseaux sociaux, au niveau de l'ICANN70, même si c'est une réunion virtuelle, nous sommes les hôtes en tant que région Amérique latine et Caraïbes, donc c'est notre groupe de travail réseaux sociaux qui doit effectuer le travail. Nous allons donc faire un rapport

préliminaire pour les activités proposées. Et je voulais partager avec vous certaines de ces propositions qui vont être adoptées.

Nous travaillons en équipe, le groupe réseaux sociaux, sensibilisation et participation, renforcement des capacités, groupe communication également ; donc avec tous ces groupes, nous voulons avoir un effort coordonné. Passons à la prochaine diapositive.

Voici les activités que nous proposons. Comme je l'ai dit, nous pouvons recevoir des commentaires. Sur Google Doc, nous avons la possibilité de faire des commentaires. Nous voulons faire un travail collaboratif avec ces plusieurs groupes. Nous allons développer des hashtags en anglais et en espagnol pour Twitter et pour Facebook. Nous allons créer également des cadres pour Facebook pour nos profils Facebook. Nous allons utiliser WhatsApp, Twitter pour tous ces profils. Et lors de notre prochain appel où les activités seront approuvées, nous allons commencer notre mise en œuvre de nos activités.

Nous allons également considérer le développement de deux vidéos promotionnelles pour ICANN70 de 30 secondes et d'une minute. Ce sera plus facile de les gérer. La première sera avec des membres de la communauté Amérique latine et Caraïbes avec un message en anglais, en espagnol, en français et en portugais, un message étant une invitation à se joindre à l'ICANN70 ; donc nous aurons une personne qui provient de cette région, de ce groupe linguistique pour promouvoir la participation à l'ICANN70. Nous allons également avoir le leadership d'At-Large avec Lito et León qui sont nos deux membres provenant de la région Amérique latine et Caraïbes étant membres du Conseil d'Administration de l'ICANN.

Lors d'une de nos réunions, quelqu'un a dit : « Pourquoi uniquement l'Amérique latine ? » L'idée est d'avoir toutes les RALO participant. Nous sommes les hôtes et même si c'est virtuel, nous voulons avoir une participation forte de notre région. Il est donc approprié et à propos d'avoir ce type de participation. Donc nous allons travailler avec le site web d'At-Large, avec l'espace de travail sur le wiki, nous allons mettre à jour tout cela pour les séances de l'ICANN70 – on en parlait tout à l'heure. Et nous allons également faire participer toutes les ALS, envoyer des courriels au sujet de ces activités. Nous allons travailler à ces cadres de référence de communication pour donner différents points de communication At-Large. Il y a des activités qui sont déjà bien structurées.

Nous allons avoir un webinaire sur les meilleures pratiques sur les réseaux sociaux de la part du groupe de travail de renforcement des capacités At-Large. Ce sera le 8 février 2021. Nous allons avoir Adrian Carballo qui sera un participant et j'enverrai un courriel à Adrian avec des informations pour qu'il puisse nous aider un petit peu avec le contexte et parler de son groupe également. Le webinaire se déroulera une nouvelle fois le 8 février pendant 90 minutes, avec Alexandra Dans du groupe communication de l'ICANN et moi-même. Donc 45 minutes de présentation, 45 minutes de questions et réponses ; ce ne sera pas nécessairement structuré exactement comme cela, ce peut être 50 et 40. Nous aurons néanmoins beaucoup de temps pour répondre à des questions et pour débattre. C'est important d'avoir un aspect participatif. Nous voulons faire participer les boursiers et les nouvelles générations NextGen parce que les réseaux sociaux, c'est vraiment quelque chose qui est utilisé pour promouvoir l'At-Large. C'est très

important, ces réseaux sociaux ; c'est un moyen de mieux connaître At-Large, de voir ce qui est intéressant à l'At-Large et de voir comment on peut participer davantage à la communauté.

Une fois que nous avons l'ordre du jour d'activités au niveau des réseaux sociaux et le calendrier At-Large, nous aurons un court bulletin d'information qui sera créé avec les informations pertinentes et qui sera envoyé aux différentes listes de diffusion pour qu'il y ait une courte liste des activités auxquelles ils peuvent participer. Il y aura trois groupes, alors les activités avant l'ICANN et après l'ICANN, en plus de la réunion de l'ICANN70. Nous allons faire la promotion par l'intermédiaire de Twitter et de Facebook. Il y aura un concours Twitter/Facebook avec des autoportraits. On utilisera à ce moment-là #ICANN70. Il y aura des séances avec beaucoup d'activités avant et après ces semaines de préparation et durant ces semaines.

En plus, nous allons avoir des nouveaux membres qui doivent être véritablement engagés dans le processus pour promouvoir la communauté At-Large avec les réseaux sociaux. Nous allons annoncer les gagnants de ces concours. Il y aura une distribution d'un rapport sur tout ce qui a été fait.

C'est très ambitieux, tout cela. Cela me préoccupe un petit peu, mais j'ai le soutien de beaucoup de personnes dans la région, il y a le personnel de l'ICANN et d'autres groupes, donc je suis en confiance, nous allons y arriver. Toutes les activités, nous allons les préparer lors de notre prochaine réunion et je crois qu'on a assez de temps pour faire tout cela sans trop être débordés en se préparant à l'ICANN70.

Premièrement, il y a ce webinaire, c'est la première chose des plus importantes. Voilà ce que nous proposons et prévoyons pour ce webinaire. Marcelo du groupe communication joue un rôle très important pour la promotion de nos activités. Notre objectif est de travailler en équipe et d'avoir un soutien mutuel.

Merci de votre attention. Si vous avez des questions, je serai très heureuse d'y répondre.

SERGIO SALINAS PORTO : Est-ce que quelqu'un a des questions ou un commentaire après avoir entendu notre collègue Lilian ?

MARCELO RODRIGUEZ : Bonjour ou bonsoir. J'espère que vous allez bien. Excellente présentation sur les réseaux sociaux et sur le rôle qui sera joué par ces médias sociaux. Nous aurons le soutien constant du groupe communication de LACRALO avec un Anahi Mendez. Nous travaillons déjà à cela. Par conséquent, nous aurons ce bulletin d'information LACRALO en temps et en heure. Nous travaillons avec le secrétariat et le président. Vous pouvez tous et toutes faire des contributions.

Mais j'aimerais dire quelque chose d'important. Nous pouvons tous être des participants à l'ICANN70. C'est important de présenter notre région, de représenter notre région. On va être très occupés durant ces semaines, avant et après l'ICANN70. Merci beaucoup de votre attention et on trouvera et aura beaucoup de contributions provenant de LACRALO.

LILIAN YVETTE DE LUQUE : Est-ce que je peux dire quelque chose Sergio ?

Pour Harold, notre secrétaire : une fois que j'ai tout prévu comme plan, comme invitations pour le webinaire et pour les activités que nous allons effectuer et peut-être que nous pourrions envoyer un courriel aux ALS. Je ne sais pas si nous devons l'envoyer de cette manière aux ALS ou à la liste de diffusion, mais je crois que c'est important que nous fassions beaucoup de promotion pour qu'il y ait un engagement fort, une participation forte de ces ALS. C'est la clé du succès, surtout puisqu'on nous dit parfois qu'on ne participe pas assez. Je crois que plus on a de personnes qui vont participer, mieux ce sera.

SERGIO SALINAS PORTO : Je remercie toute l'équipe, je remercie le secrétaire pour le travail réalisé. Ces personnes qui travaillent ensemble montrent la participation qui existe au sein de LACRALO. On a un modèle de participation active qui nous permet d'aller de l'avant, donc bravo et toutes mes félicitations.

Vanda a demandé la parole et je voudrais aussi ajouter quelque chose. On va donner la parole à Vanda si vous voulez parler du NomCom. Ensuite, je voudrais faire une annonce personnellement à propos d'activités qui auront lieu jeudi.

VANDA SCARTEZINI : Merci Sergio.

Je voulais seulement inviter tous les participants et vous demander à en parler avec vos amis. Je vais moi-même fournir les liens, je les mets ici, [icann.org/NomCom2021](https://www.icann.org/NomCom2021). Vous pouvez déjà vous présenter comme candidat pour les différents postes qui sont à pourvoir : trois membres pour le Conseil d'Administration, deux membres pour la GNSO, un membre pour la ccNSO et trois membres pour l'ALAC dont un de votre région, un pour l'Afrique et un pour l'Asie. En tout cas pour notre région, nous avons besoin de quelqu'un qui puisse faire du bon travail auprès de l'ALAC. Je vous invite à réfléchir à cette possibilité et faites circuler les informations dans vos réseaux sociaux de façon à ce que nous puissions diffuser cela dans tous les pays parce que vous savez que les informations, finalement, sont diffusées plutôt en anglais. Moi, je les écris en espagnol et en portugais. Je vais le mettre sur le site web de LACRALO et aussi sur Facebook. Je vais envoyer le lien sur Facebook. Je fais cela toutes les semaines, j'envoie le lien sur Facebook, sur Twitter, sur WhatsApp pour qu'on puisse vraiment tirer profit de cette occasion. Cela va nous permettre d'avoir davantage de gens de notre région qui se portent candidats à des postes importants. On aimerait avoir quelqu'un de plus au Conseil d'Administration et des membres de notre région à des postes importants. Plusieurs personnes de notre région ont assumé des postes importants, mais nous avons besoin d'augmenter notre participation en tant que membres de notre région.

Merci beaucoup de m'avoir donné la possibilité de prendre la parole. Je suis à votre disposition.

SERGIO SALINAS PORTO : Merci Vanda pour cet appel à participer et cette mise à jour. C'est très important qu'il y ait l'Amérique latine et les Caraïbes qui participent au sein de l'ICANN (du NomCom). On connaît tous quelqu'un qu'on peut inviter à se présenter et essayer comme cela d'avancer.

J'ai deux questions de plus que je voudrais mentionner. Et si quelqu'un d'autre veut participer, dites-le-moi.

Jeudi, je ne me souviens plus à quelle heure, il y a une réunion organisée par le GSE à 19 h 00. C'est une réunion de Latino-Américains de l'ICANN. Harold et moi allons présenter LACRALO. Nous allons prendre la parole et j'espère que vous serez là tous. C'est important. Je sais que beaucoup d'entre nous sont en période de vacances actuellement. [inaudible] – j'ai du mal à dire que je suis en vacances. En tout cas, pour ceux qui ne sont pas en vacances et qui veulent participer, je crois que c'est intéressant de se joindre à nous à cette réunion. L'objectif est que LACRALO ait un espace dans lequel on puisse parler de [inaudible] de notre présence, de notre culture. Nous allons parler de choses que nous sommes en train de faire mais aussi de notre objectif en tant que région, qui doit être notre but.

Puis le jeudi 28 janvier à 22 h 00 UTC, la même journée, je vais participer avec d'autres intervenants au forum social mondial. On va faire une présentation sur l'internet comme service public social et ce que nous faisons auprès du gouvernement argentin pour qu'il assume la possibilité qu'internet soit un service essentiel, internet pour tous. [inaudible] ici en Argentine a été sous la responsabilité d'Adrian Carballo, qui a beaucoup travaillé. Je pense que ce serait une bonne chose que ceux qui veulent participer à cette réunion y participent.

C'est une réunion d'accès libre et gratuite au cours de laquelle nous allons parler de l'importance pour l'Amérique latine de garantir l'accès, la connectivité et l'espace sûr numérique auprès des citoyens. Vous êtes tous invités, je vais envoyer le lien et je vais aussi envoyer le lien pour y accéder et le rappel pour ceux qui veulent participer à cette réunion. Donc il y a cette activité à 19 h 00 UTC et l'autre à 22 h 00 UTC.

Est-ce que quelqu'un d'autre veut prendre la parole ? Je vais vous envoyer ces liens. Je vais vous les envoyer demain. Ne vous inquiétez pas, vous allez les recevoir. Si quelqu'un d'autre a quelque chose à ajouter, c'est le moment. Je vois que personne ne demande la parole.

Cette réunion du mois de janvier 2021 est ajournée. Je vous remercie pour votre présence. Ceux qui sont en-dessous de l'Équateur, qui sont en été, certains d'entre vous sont en vacances et je les remercie pour leur présence. Nous nous retrouverons au mois de février. Et entre temps, nous aurons des réunions pour notre plan stratégique, donc attention. Jeudi, nous avons ces deux activités. J'espère que vous y participerez. Et je vais demander à Vanda aussi de nous faire part des progrès de ce groupe de travail. Silvia, je vous donne la parole.

SILVIA VIVANCO :

Merci. Je voulais souhaiter la bienvenue à tous les membres de LACRALO, leur souhaiter une bonne et heureuse année 2021 et les remercier pour leur enthousiasme dans la préparation de la réunion virtuelle de Cancún. C'est ce que je voulais dire. Et je vous remercie pour votre participation et votre enthousiasme. Je suis sûre que ce sera une très bonne année pour notre région.

SERGIO SALINAS PORTO : Merci Silvia.

Je n'ai pas demandé à Lito s'il voulait dire quelque chose.

LITO IBARRA : Non, merci, rien à dire.

SERGIO SALINAS PORTO : Mes salutations à tous. Au revoir.

[FIN DE LA TRANSCRIPTION]